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Así recuerda Manu Carreño el 24 de abril de 2006, 

fecha en la que presentó por primera vez el 

informativo de Deportes Cuatro junto a Manolo Lama 

y que popularmente se conoce como ôLos Manolosõ.  

µSh'zluzhjpēu'lyh'jvtv'
si lleváramos mucho 

tiempo trabajando juntos.  
Conectamos bien y 

encajamos las piezas ¶ 



10 años después, ôLos Manolosõ se han convertido 

en referentes de la información deportiva en 

nuestro país y en uno de los soportes 

comerciales más atractivos para el anunciante a 

través de formatos innovadores publicitarios de 

gran notoriedad y recuerdo de marca. La 

importancia de la imagen, una cuidada edición de 

vídeos, el lenguaje cercano y la entrega del 

ôequipoõ por encima de las individualidades 

conforman un estilo propio y reconocible entre el 

público aficionado al deporte. 

 

Durante esta década, `Los Manolos ̀ han sido 

testigos de los mejores años de la historia del 

deporte español: la Selección Española de Fútbol 

encadenó triunfos en las Eurocopas de 2008 y 

2012 y el Mundial de Sudáfrica 2010, las victorias 

de Rafa Nadal en tenis, los títulos continentales 

de los equipos españoles de baloncesto y de 

fútbol y los éxitos de los pilotos españoles en el 

Mundial de MotoGP son sólo algunos de los 

ejemplos de los grandes hitos deportivos 

contados por este informativo.  

 

Más de 3.000 horas de emisión en directo, más 

de 5.000 vídeos locutados, entrevistas, reportajes 

y exclusivas que han tenido una gran repercusión 

en los medios deportivos conforman la carta de 

presentación de Deportes Cuatro, espacio que 

desde enero de 2010, fecha en que comenzó sus 

emisiones a partir de las 15 horas, ha anotado un 

8,6% de cuota, 1.127.000 espectadores y un 11% 

en target comercial, con un destacado 20,4% en 

hombres de 13 a 34 años, liderando de forma 

absoluta en este segmento. 

 

Manu Carreño y Manolo Lama capitanean el 

equipo formado por Nico Abad, Juanma Castaño, 

Luis García y Ricardo Reyes como presentadores 

y con Julio Pulido como editor.  

referente  
en información deportiva  



òEl mejor recuerdo es que llevamos 10 años y seguimos siendo una 

gran familia con el mismo buen rollo que cuando empezamosó, 

explica Manu Carreño. òEra una nueva manera de contar el 

deporte, con un estilo nuevo y, además, ha coincidido con una época 

plagada de éxitos del deporte español. Ha sido una década 

insuperableó. 

 

Sobre el futuro, Carreño reconoce que òla factoría de Los 

Manolos tiene recorrido para muchos años. El equipo disfruta de su 

trabajo y eso, de alguna manera, se transmite en la pantallaó. Sobre 

su relación con Manolo Lama: òEs un tío muy visceral, muy 

ôtsunamiõ pero con un gran fondo. Es como es y se hace querer. Jamás 

nos hemos enfadadoó.  

 

òPara hacer ôLos Manolosõ día a día hace falta mucha previsión, 

mucha coordinación, reuniones y contacto con todo el mundo y así es 

como el tren se pone en marcha. Para nosotros, la imagen es lo más 

importante, los espectadores quieren ver a sus ídolos, por eso el 90% 

de nuestro programa se compone de imágenes y el resto de plat·ó. 

Manu  
Carreño  



Manolo Lama coincide también con Manu sobre el éxito de 

ôLos Manolosõ: òEl secreto es el gran equipo que hay. Además del 

lenguaje que utilizamos, de la química y del buen rollo hay un 

equipo de periodistas y editores que permanentemente trabajan 

mucho la imagen. Eso hace que la gente encuentre ôDeportes 

Cuatroõ como referente informativoó, asegura. 

 

Aunque ôDeportes Cuatroõ trabaja sobre una escaleta 

previamente planificada, los presentadores tienen la libertad 

de improvisar con comentarios en cada una de las piezas. òEs 

lo que da frescura al programa, es como si nos sentáramos entre 

amigos y habláramos del partido de ayeró, confiesa Lama. 

 

òDeportes Cuatro ofrece a la audiencia una hora de relax, de 

tranquilidad, de diversión y de imágenes diferentes. Es un 

informativo de entretenimiento sobre el mundo del deporte, 

evidentemente basado en el f¼tboló, explica. 

Manolo  
Lama  



òDe lunes a viernes, Los Manolos habían dado un estilo muy 

personal a su edición y el fin de semana cuando estaban todas las 

competiciones se hacía un informativo tradicional. En ese 

momento buscaron otros ôManolosõ y nos cogieron a Juanma y a 

m²ó, recuerda Nico Abad.  

 

òDeportes Cuatro es referente en la información deportiva. Tiene 

un lenguaje de la calle y un gran talento en la edición de v²deosó. 

Para Nico Abad, uno de los grandes momentos que vivió en 

directo fue la llamada en directo a Pau Gasol cuando fichó 

por Los Lakers desde los Memphis: òCharlamos 10 minutos 

con él y fuimos el primer medio con el que habl·ó. 

Nico  
Abad  



òLa Eurocopa 2008 nos puso en el mapa y supuso un gran 

salto para muchos de nosotrosó, asegura Juanma Castaño. 

òLo teníamos todo: los medios, las ganas, la ilusión y hasta la 

inocencia de los recién llegadosó. 

 

òLos Manolos es un programa capaz de competir en una hora 

muy exigente como es a las 15:00h, cuando arrancan los 

informativos. Creo que nuestra baza es la naturalidad con la 

que contamos las cosas y la clara apuesta por la imagen sobre 

cualquier otro aspecto. También nuestro estilo propio a la hora 

de realizar los vídeos, de ver la actualidad y de no estar 

sometidos a ningún clubó. 

Juanma  
Castaño  


